

かしこく やさしく たくましく



田代っ子

田代小だより第25号
令和6年1月9日(火)
鳥栖市立田代小学校
文責 校長 黒田 清隆

人と人との「結びつき」を大切に

明けましておめでとうございます 2024年 第3学期の始まりです。

皆様、少しばかり遅くなりましたが、『明けましておめでとうございます。』『今年もよろしくお願いたします。』田代小学校は今年で開校150年目を迎え、大きな節目の年となります。田代小の子どもたちのよりよい成長のため、職員一同、全力で子どもたちの教育活動の支援を行ってまいります。どうぞ、今年も本校教育へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、本日の始業式では以下のような話をしました。短縮版ですが、紹介させてください。

田代小学校の皆さん。おはようございます。また、少し遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。…(略)…

この言葉を知っていますか？去年、流行語にもなった『あこがれるのはやめましょう』です。

この言葉は、野球選手の大谷翔平選手が大きな試合前(WBC決勝)にチームメートに言った言葉です。…(略)…

さて、皆さんには「憧れるのはやめましょう」というのではなく、「憧れるのをはじめよう」がぴったりかなと思います。いや、もっと詳しく言うと「憧れからはじめよう」です。憧れをもつ人がいるとその人に近づきたいと自然と目標ができると思います。まずは、近くにいる人の「よいところ」＝「憧れをもてる場所」を探してみましょう。…(略)…

「〇〇さんは、やさしいなあ。私もあんなやさしい人になりたい」「〇〇さんは、いつもげんきだなあ。私も元気いっぱい挨拶や発表ができるようになりたいなあ」等、目標となる人はたくさんいると思いますよ。また、近くにいなくても会ったことがない人の中(テレビやネット)にも憧れる人はいるのではないのでしょうか？「かっこいいなあ」や「かわいいなあ」という外見(見かけ)だけではなく、「おもしろくて見ているだけで元気がもらえる」(芸人さん?)「あの人の歌を聞いているだけで心が落ち着く、または、元気になる。」(歌手?)頭がよくてすごい。(クイズ王?)シュートがうまいな(サッカー選手)これらの方々への憧れはさらに高い目標や夢となると思います。…(略)…

もう一度言いますね。「憧れるのをはじめましょう」憧れから自分なりに目標をもちましょう。そして、いつかは大谷選手が言うように憧れるのをやめられるぐらいに自分を成長させましょう。いつの日か自分が誰かに憧れられる存在になるかもしれませんね。もし、今年の目標を考えるとしたら、憧れの存在を頭に思い浮かべながらやってみてもいいかもしれませんね。

では、3学期が今日から始まりました。一番短い学期ですが、新しい学年にあがるための準備期間として大切な時期です。特に6年生は小学校生活もわずか3か月ぐらいです。悔いのない学期を過ごしてください。

最後に校長先生が皆さんにお願いするには、いつもと同じです。人と人との結びつきを大切にしてください。そのために必要なのは「やさしさ」です。そして、「やさしさ」の第一歩は挨拶です。まだまだ、朝は特に寒い日が続くと思いますが、寒さを吹き飛ばす心温まる挨拶を心がけてください。これで、校長先生の話が終わります。

新しい先生の紹介

3学期より5・6年生の理科の担当に『 』先生が赴任して来られます。先生はご専門が理科で、ベテランの先生です。よろしくお願いいたします。